



Ebrard dice que ya no tiene lugar en Morena y que evaluará “los escenarios” que le quedan

El excanciller, que habló con Carmen Aristegui y ‘Radio Fórmula’, baraja presentar una candidatura independiente, que tendrá que registrar este jueves, o marcharse a Movimiento Ciudadano



GEORGINA ZERREGA

México - 07 SEPT 2023 - 11:16 CST



Marcelo Ebrard, el pasado 6 de septiembre, en Ciudad de México.
RAQUEL CUNHA (REUTERS)

Los tiempos se acortan para el excanciller. Xóchitl Gálvez, recientemente elegida la candidata del opositor Frente Amplio por México, le invitó en varias ocasiones a sumarse a su equipo. Un escenario que Ebrard descartó por completo. “Sería negar toda mi historia política y mis convicciones políticas”, dijo en *Aristegui Noticias*. La opción de Movimiento Ciudadano sí queda entre las posibilidades. Dante Delgado, el dirigente del partido naranja, no ha pronunciado palabra sobre el tema hasta ahora; aunque uno de sus colaboradores cercanos, el diputado Jorge Álvarez Máynez publicó el miércoles: “Lo que hoy hizo Ebrard merece reconocimiento. Frente al presidente con más poder en 3 décadas, ha ejercido una posición de dignidad. Lo que decida después es punto y aparte”. De momento, el equipo del exsecretario de Exteriores se prepara para exponer públicamente este miércoles un documento en el que detallarán todas las irregularidades encontradas en el proceso y anunciar lo que sea que Ebrard decida. Las próximas horas serán cruciales.